
兵 ト 青 発 第 1 0 号 

令 和 3 年 7 月 2 9 日 

 

 兵青協役員・評議員  各位 

 兵青協相談役・顧問  各位 

 支 部 青 年 部 会 長  各位 

 支 部 事 務 局 長  各位 

(一社)兵庫県トラック協会 

 青 年 部 協 議 会 

 会 長  稗 田 健 吾 

 

兵青協「第２回 評議員会」 経過報告 

 

 

日 時 ： 令和 3年 7月 27日(火)  16:05～17:10 

場 所 ： 中華料理 「神仙閣」 

出 席 ： 出席者 27名(別添 出欠名簿のとおり)           [事務局：横井、野夫井] 

      

 

１．開会挨拶   稗田会長より挨拶 

 

２．議  事 

 

   (1) 令和３年度 トラックの日の行事について 

    ○ トラックの日 サンテレビ特別番組の制作・放送等について 

稗田会長より 7月 20日に行われたトラックの日ＰＲ番組制作会議にて決定された内容

等について次のとおり説明。 

 

トラックの日イベント中止に伴い、その代替企画としてサンテレビにて特別ＰＲ番組を制

作・放送することが決定した。番組の提案内容は３パターンあったが、方向性として 30分の

特別番組を制作することとした。追加資料の番組構成案とスケジュールは番組制作会社から

のたたき台であり、他にＰＲ事項等があればご意見をお聞かせいただきたい。 

 

【番組内容】 

・放 送 日： 10月 9日（土）又は 10月 10日(日)を予定  時間帯未定 

・放 送 内 容： 30分番組、ハイブリット式（スタジオ収録＆ＶＴＲ撮影） 

当該番組の告知用テレビＣＭを製作し事前放送する。 

※ 提供者として兵庫県トラック協会のＣＭを番組途中に放送可能。 

※ 新聞等の番組欄には、当該番組の内容が掲載される。 

映像をサンテレビ公式 YouTubeで放送後 6ヶ月間アップ。(兵ﾄ協 HPからﾘﾝｸ可)  

・製 作 内 容： 番組製作については基本的に製作会社等にお任せする。(希望の PRを伝える) 

※ 出演事業者の仕事内容が被らないこと。女性ドライバー出演予定。 

 

番組制作に関して本日決定すべき内容は次の通り 

・スタジオ収録参加者 ： ３～４名を選出。 

・ＶＴＲ撮影協力事業者 ： ３～４社(1社につきﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ１～３名・ﾄﾗｯｸ 1台 程度)を選定。 

・スタジオ司会者 及び ＶＴＲ声優(ナレーター)の選定についての希望順位を決定。 

※ これら決定後に制作会社が、放送日時やロケ内容、番組構成を調整していくことになる。 

 

 



[ＶＴＲ撮影に関する主な質問]   

・拘束時間はどのくらいか。 

・いつ撮影にくるのか。 

・日程は自由に決めることができるのか。 

・自分たちで撮影し提出することは可能か。（稗田会長がその場で難しいと回答） 

・撮影内容は番組構成案のみか。 

・何か必要なものや準備することはあるのか。 

・何名で撮影するのか。（撮影は何名来るのか）→ ３～５名程度 

( 上記質問については、番組制作会社と協力事業者との事前打合せで調整されます。) 

 

【決定事項】 

○ スタジオ収録参加者 及び ＶＴＲ撮影協力事業者の選出について 

稗田会長より立候補・推薦を募ったが、荷主の許可や支部青年部会員の仕事内容など把握が

出来ていないことより、この場で決定することは困難と判断し、各支部持ち帰って立候補者等

をとりまとめのうえ７月３０日までに事務局あて報告することとなった。 

※ スタジオ収録参加者については、立候補者がなければ兵青協正副会長が対応する。 

会議後日、スタジオ出演者と急ぎの打合せが必要となったため、正副会長がスタジオ 

収録の出演者とさせていただきます。また、兵ト協原岡会長、交通対策 村上委員長へ 

一部出演等を打診します。 

 

○ スタジオ司会者 及び ＶＴＲ声優(ナレーター)の希望順位について。 

稗田会長より司会者については、ドライバーからの認知度が高い 谷口キヨコ 氏。声優(ナ

レーター)については、サンプル音声を確認したが大きな違いはないので、つの 氏（明石市出

身）、松井 氏（兵庫県出身）など地元出身者にお願いしてはどうかと提案した結果次のとおり

決定。 

 

・ＶＴＲ声優（ナレーター）  １位：つの めぐみ 氏 

２位：松井 亜希沙 氏 

３位：特になし（制作者へお任せ） 

 

・スタジオ司会者       １位：谷口 キヨコ 氏 

２位：毛利 聡子 氏 

３位：きのせ ひかる 氏 

 

(2) ブロック担当事業の実施について 

稗田会長・原ブロック長より次のとおり説明。 

親睦事業について、今年度はコロナ禍もあり、家族を交えず兵青協メンバーだけの開催を

考えており、役員会で検討していた大蔵海岸とネスタリゾートは８月中の予約が難しく、や

るとしても 10月以降となりそう。別提案として食材・道具など準備を全て行ってくれるので

手ぶらで参加できる『ＢＢＱ太郎（出張・宅配バーベキュー）』の活用、またはエアコン完備

で夜でも利用可能である『グランピングリゾート ラヴィマーナ神戸』を提案したい。  

また、もう一つの案として 9 月の近畿ブロック大会後に開催する二次会を他府県合同の親

睦会としてはどうか。 

 

【決定事項】 

○ 親睦事業(第１ブロック担当)について 

近畿ブロック大会後の二次会を他府県合同の親睦事業とし、当日宿泊予定者は参加すること

となった。本日の出席者からは以下１０名が参加することとなった。 

稗田健吾 氏、小林誠 氏、川端敬三 氏、渡邉誠 氏、田中賢一 氏、  

田正司知祐 氏、岸浩司 氏、横山昌平 氏、柴原彰 氏、小林公貴 氏  

また、親睦事業をもう１つ行う予定とし、『ＢＢＱ太郎（出張・宅配バーベキュー）』 また

は『グランピングリゾート ラヴィマーナ神戸』のどちらかを検討する。 



○ 研修事業(会長担当)について 

９月４日(土)開催予定の近畿ブロック大会の研修をもって充てる。 

 

(3) ＫＴＳ活動について 

○ 全ト協青年部会「近畿ブロック大会」の開催について 

稗田会長より次のとおり報告・説明。 

7 月 26 日時点で現地参加申込者が２２名であり、動員予定数の３０名まであと８名以上の

参加者を募りたい。また、ＷＥＢ参加申込数は１２名とかなり少ない状況であり、定員はない

ので更なる参加を募りたい。（ＷＥＢ参加者にはＵＲＬ等を後日ＦＡＸにて案内する予定） 

 

【決定事項】 

 各支部へ本日時点で追加できる参加数を確認したところ次のとおりとなった。 

・東神戸支部： プラス３～４名 

・西 宮 支 部： プラス３名 

・西神戸支部： 人数未定のため後日事務局へ連絡 

その他の支部においても、参加者の追加があれば事務局へ直接ＦＡＸで申し込む。 

 

○ 第 15回 ＫＴＳ児童絵画コンクールへの応募について 

稗田会長より次のとおり報告・説明。 

応募状況は７月 26日時点で５作品であり、もっと応募してもらいたい。 

事務局あて提出期限は、８月２日午前中まで。 

 

３．そ の 他 

 

(1) 全ト協 青年部会 今後の社会貢献活動に係る対応について 

○ ｢災害対策義援金｣ 及び ｢車両寄贈寄付金｣ の募金について 

事務局よりＫＴＳ正副会長会議にて２府４県とも各種１万円ずつの寄付を行うことに決定し

たことを報告した。 

 

(2) 全ト協青年部会 令和 3年度重点取組へのご対応について 

事務局より今年度の全ト協青年部会事業計画の中で、青年部会所属企業が率先して取り組む

べき業界課題として、４つの重点取組項目を挙げており、今後、重点取組項目について、各青

年組織所属企業の対応状況を調査する旨の通知が全ト協より昨日届いたことを報告した。 

 

稗田会長より標準的な運賃の届出数割合が 47 都道府県の中で兵庫県は 3.8％(6/末時点)

でワースト１となっている。100％の県もある中でこの数字はひどいものであり、青年部

から届出数を伸ばしていきたい。関係セミナーを兵ト協で実施するので是非参加して運

賃・料金を見直した際は必ず届け出て欲しい。 

 

(3) 国土交通省パブリックコメント（意見公募）について 

稗田会長より法改正が行われる際など、国土交通省はパブコメで現場の意見を参考にしてい

る。事業者の意見としては、大手数社の意見が業界の意見として通っている状態であり、決定

後に意見を言っても変わることがない。我々近畿からもっと意見を挙げていきたいので、パブ

コメサイトを随時確認してもらい積極的に参加してほしい。 

 

   (4) 4府県トラック協会青年部会組織交流会の繰越金について 

事務局より４月１３日に岡山県トラック協会青年部から、過去に開催した４府県交流会参加

費の残金を預かっており、残金処理について整備用車両寄贈に係る資金の一部として全ト協あ

て寄付してはどうかと回答を求める連絡があったことを説明し、既に同意したことを報告。 

 

  ４．閉 会 

以 上 


